



おおむら \ ニュース /



6/16 みんなが支え合うまちづくりを地域の支え合いフォーラム

「住みなれた地域でみんなが支え合うまちづくり」をテーマに地域の支え合いフォーラムを市コミセンで開催しました。e-エクササイズ開発者の松浦亜紀子氏を講師として基調講演を行ったほか、市内の有償ボランティアなどによる支え合い活動取り組みを紹介。約150人が参加し、介護予防や地域のつながり・支え合いの大切さについて理解を深めました。



6/23 誰もが自分らしく暮らせる社会へハートパルまつり

男女共同参画週間に合わせて、プラットおおむらとプラザおおむらの2会場で、ハートパルまつりを開催しました。今回は、SRHR(性と生殖に関する健康と権利)を学ぶ「LADYカード」を使った講座を初開催。参加した皆さんは、カードに書かれている内容をもとに意見を交換し、世代や性別に関係なく「自分らしく生き方を選択する大切さ」を学びました。



6/25 農業と福祉のさらなる連携を大村ノウフクネットワーク設立総会

障がい者の工賃向上や農業者の労働力不足など、双方の課題改善に向け、農業者や障害福祉サービス事業所と共同で、「大村ノウフクネットワーク」を設立しました。農作業のマッチング支援を行いながら、障がい者が農業分野で活躍する場を市内全域に広げ、誰もが生きやすい共生社会の実現を目指します。



6/30 自分たちが住むまちをきれいに市民大清掃

市民大清掃を大村公園周辺・馬場先波止・鹿ノ島の市内中央会場3会場で実施しました。熱中症対策のため、8月から時期を変更し、初めての実施となった今回は、参加するとゆでぴポイントがもらえる初の試みも。あいにくの空模様だったにもかかわらず、約350人の市民の皆さんが参加し、清掃活動に取り組みました。

